

## Habema Tebar Ceria Natal, Anak-anak Kenyam Bahagia Dapat Topi Santa

Jurnalis Agung - [PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM](http://PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM)

Dec 18, 2024 - 17:53



NDUGA- Satuan Tugas Yonif Para Raider 503/Mayangkara Kostrad di bawah Komando Operasi HABEMA kembali menunjukkan sisi humanisnya melalui kegiatan berbagi kasih Natal. Pada Rabu (18/12/2024), para prajurit Satgas Yonif 503 Kostrad membagikan **Topi Santa** kepada anak-anak di Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, dalam rangka menyambut Hari Raya Natal.

Dipimpin langsung oleh Komandan Satgas Yonif 503 Kostrad, **Letkol Inf Gurbasa Samosir**, kegiatan ini berlangsung di **Gereja Kolam Betesda**, salah satu tempat ibadah di wilayah Kenyam. Dengan penuh sukacita, para prajurit membagikan topi merah khas Natal kepada anak-anak yang hadir dalam acara keagamaan. Wajah ceria dan senyum lebar dari anak-anak menggambarkan kebahagiaan atas perhatian kecil namun bermakna dari TNI.

"Berbagi kebahagiaan dengan masyarakat adalah bentuk kepedulian yang menjadi bagian dari tugas kami di sini, selain memastikan keamanan wilayah," ujar Letkol Inf Gurbasa. "Kami ingin menciptakan momen Natal yang penuh kehangatan, terutama bagi anak-anak di wilayah ini," tambahnya.

Kegiatan ini berjalan aman dan penuh keakraban. Para prajurit Satgas Yonif 503 Kostrad berbaur dengan masyarakat, menciptakan suasana harmonis yang memperkuat hubungan antara TNI dan rakyat. Salah satu anak yang menerima topi Santa dengan antusias menyampaikan rasa terima kasihnya, "Terima kasih Om TNI, Natal kali ini jadi lebih seru!"

**Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto**, memberikan apresiasi atas inisiatif yang dilakukan oleh Satgas Yonif 503 Kostrad. "Pembagian Topi Santa ini tidak hanya membangun kebahagiaan, tetapi juga mencerminkan perhatian TNI dalam mendukung masyarakat Papua, khususnya di momen spesial seperti Natal. Upaya ini adalah wujud nyata sinergi dan kepedulian TNI terhadap wilayah tugas," ungkapnya.

Melalui kegiatan seperti ini, Satgas Yonif 503 Kostrad membuktikan bahwa TNI hadir tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai mitra masyarakat dalam menciptakan kedamaian dan kebahagiaan. Semoga suasana Natal di Papua Pegunungan semakin penuh suka cita dan damai.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho